

# PJNI

## Cooling System, Anggota Polsek Seteluk Dorong Warga Binaan Ciptakan Kamtibmas Yang Kondusif

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PJNI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.PJNI.OR.ID)

Sep 6, 2024 - 12:14



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka mendorong terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif menjelang Pilkada Serentak tahun 2024, Polsek Seteluk gencar melakukan upaya Cooling system di seluruh wilayah hukum Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat.

Kali ini Bhabinkamtibmas Desa Desaloka, anggota Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan tersebut di wilayah hukum dengan sasaran warga binaannya, Jum'at (06/09/2024).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., ditemui media ini diruang kerjanya menceritakan kegiatan Cooling system tersebut merupakan upaya untuk memelihara situasi keamanan di tengah masyarakat.

Cooling system itu sendiri sebagai langkah Kepolisian dalam meminimalisir timbulnya gangguan keamanan di tengah masyarakat. Dengan berdialog dan berinteraksi secara langsung dengan warga masyarakat, maka diharapkan segala bentuk himbauan dan ajakan untuk Kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik.

“Pilkada yang akan kita selenggarakan akhir tahun ini tentu dapat berlangsung dengan lancar dan aman jika situasi di tengah masyarakat kondusif. Oleh karena itu semua pihak harus berperan serta dalam mengupayakan situasi keamanan itu tercipta dengan baik,” jelasnya.

Kehadiran Polisi, dalam hal ini Bhabinkamtibmas selaku garda terdepan di tengah masyarakat diharapkan mampu mendorong warga binaan untuk bersama-sama memelihara situasi yang aman nyaman. Peran serta para tokoh tentu sangat diperlukan agar harapan tersebut dapat terealisasi dengan baik.

“Kami menghimbau masyarakat agar menerima dengan senang hati atas perbedaan pilihan yang ada nantinya, sehingga silaturahmi antar sesama tetap berjalan dengan baik,” ucapnya.

“Sekecil apapun sumber masalah di tengah masyarakat harus bisa kita selesaikan dengan baik. Semoga dengan Cooling system yang rutin kami laksanakan ini dapat mewujudkan Pilkada Damai di Kecamatan Seteluk khususnya,” pungkasnya. (Adb)